
2020年1月28日（火） 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第40回番組審議会議事録 

 

１．開催日時 

20120年1月28日（火）15時00分から16時00分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 2階スタジオ 

 

３．出席者 

番組審議委員   ：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、東嶋とも子委員、浅井厚視委員、 

加藤憲治委員、安井幹雄委員、太田悦寛委員 

以上7名 

 

西尾張ｼｰｴｰﾃｨｰｳﾞｨ㈱：服部全志（編成制作Gマネージャー）、神田雅司（編成制作G） 

 

４．議事内容 

■報告事項 

 

 ＜第39回審議会（11月開催）での答申＞ 

・職場体験で生放送に出た際の質問内容が、曜日によって差異がある。個人的な内容の他に、 

 FMの必要性も伝えながら話をしてほしい。 

 →次回職場体験から共通のヒアリングシートを使用し、実施していく。 

 

  ＜活動報告＞ 

   1月1日（水）年始特別放送実施（午前0時～午前1時までの1時間）、1月18日（土）クロー

バーTVフェスタでのお笑い芸人「Mr.シャチホコ」とのトークショー生中継（TVFM同時）

について説明。 

 

   加藤俊委員/残念ながら聴けなかった。再放送などしてもらえると良い。 

   加藤憲委員/海部ロータリー等の事業も予定すれば中継してもらえるか。 

   西尾張  /まずは各団体から都度連絡をいただきたい。 

   加藤憲委員/桜祭りの駐車場情報や、交通規制情報もやってほしい。 

 

 



  ＜災害放送・災害対応について＞ 

   期間中災害放送・災対対応なし。その他11月28日（木）第3回防災担当者会議開催、1月26

日（日）サテライトスタジオ設置店での店舗全体対象の防災訓練参加について説明。 

 

加藤俊委員/防災担当者会議はどのような内容で行ったか。 

西尾張  /7自治体の防災担当課職員が出席。台風シーズンも終わり総括と、大型台風 

      接近時の対応などを話し合った。 

加藤俊委員/こういった話し合いが行われていることを一般にも周知すべき。 

加藤憲委員/内容は見ることができるか。 

   西尾張  /議事録があるので、次回まとめたものを準備する。 

   東嶋委員 /防災担当者会議についての内容はこの会でも把握しておくべき。 

         海部建設事務所の河川課は防災課と別になっている為、そういった方も 

入ってもらってはどうか。 

   西尾張  /社内では河川カメラ増設の話があり、どこに設置するか検討している。 

   加藤憲委員/アンダーパスに設置してもいいのでは。 

 

  ＜来期編成について＞ 

   終了番組3番組、改編番組1番組について説明。委員変更について協議していく。 

 

   浅井委員 /TVは顔が出るのでNGと言う人もいるが、ラジオなら音楽会や学習発表会など 

取材できるのでは。 

   西尾張  /可能だと思うが、現状は人員が少なく対応できない。新入社員次第。 

   浅井委員 /取りまとめはできるので、各所に伝えておく。 

   鈴木委員 /委員の任期を明確化しても良いのでは。 

   加藤俊委員/パーソナリティの質についてだが、聴取者の為になる情報をもっと伝えたり、 

         地域の方をもっと出演させてほしい。地域外や遠方からの出演が目立つ。 

 

 ■その他 

「飛び出せ！ななみ号」来期出演スケジュールについて説明。 

 

 安井委員 /飛び出せ！ななみ号ではついつい固い内容になってしまう。 

   鈴木委員 /それはそれで良いと思う。（満場一致） 

 

 次回開催日程 

次回開催は2020年3月24日（火）予定。 

 

以上にて閉会 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 神田雅司 


